

# 市によせて 座談会

一九七六年の曙。いよいよ二十世紀もあと四半世紀を残すのみとなりました。

「オイル・ショック」以来、世界の政治的・経済的構造は大きく変り、わたしたちの生活に大きな影響を与えています。

こうした中で迎える昭和五十年は、健康で文化的な、人間性豊かなまちづくりに努めなければなりません。

そこで、新春にあたり、「今後の向日市はどうあるべきか」を、各年代層の方々に集まっていただき話し合ってもらいました。

あけましておめでとうございます。新春を迎えた皆さん方と、この向日市に今年の課題となるものを気軽に話し合って見たいと思います。一九七〇年代は福祉の年と言われていてが、七〇年代後半にさしかかりました。さて、七六年の福祉の歩みについて皆さんはどの様にお考えでしょうか。

**長谷川** 私は民生委員として、市と市民のパイプ役を努めてきました。今までに感じたことから今後必要と思われることは、市民全體が老人や障害者に対して人間的な整備もありますが、大切なことは、市民全體が老人や障害者に対する温かさを無くしているといふことです。

この問題は非常にむずかしい点が多いですが、市行政を通じ何らかの対策に努めたいと思います。

**鎌田** 長谷川さんのおっしゃるとおりですね。誰でも施設の整備、老人福祉センターなど、まず自づく形のものは施設作りと施策が両

面で確かに社会福祉といふ行政側である市役所、

一方、若年層に対する、労働者福祉として、レクリエーションの場を考えています。

本当に向日市に住んで良かったと思われるようなまちを、生きがいのあるまちをつくります。

一方、若年層に対する、労働者福祉として、レクリエーションの場を考えています。

本当に向日市に住んで良かったと思われるようなまちを、生きがいのあるまちをつくります。

一方、若年層に対する、労働者福祉として、レクリエーションの場を考えています。

本当に向日市に住んで良かったと思われるようなまちを、生きがいのあるまちをつくります。

一方、若年層に対する、労働者福祉として、レクリエーションの場を考えています。

本当に向日市に住んで良かったと思われるようなまちを、生きがいのあるまちをつくります。

一方、若年層に対する、労働者福祉として、レクリエーションの場を考えています。

本当に向日市に住んで良かったと思われるようなまちを、生きがいのあるまちをつくります。

一方、若年層に対する、労働者福祉として、レクリエーションの場を考えています。

本当に向日市に住んで良かったと思われるようなまちを、生きがいのあるまちをつくります。



## 教育ソーシャル・マジック



民秋市長

「画をしてもらうことも必要ですね。市長 各年代の方からそれぞれのご意見をお聞かせいたしましたが、やはり福祉は各層の人達に対するものでなければならないと思われます。福祉の七〇年代も後半が始まる時期です。しかし、この時期に折悪くも二年前の不況から今では地方財政の危機という悪条件のもと、福祉年代の後半を

要ですね。市長 各年代の方からそれぞれのご意見をお聞かせいたしましたが、やはり福祉は各層の人達に対するものでなければならないと思われます。

一方、若年層に対する、労働者福祉として、レクリエーションの場を考えています。

本当に向日市に住んで良かったと思われるようなまちを、生きがいのあるまちをつくります。

## みんなで文化財を火災から守ろう!

社寺防火運動 1月21日(水)~26日(月)

(1月26日は第22回文化財・防火デー)

◎民族文化の遺産として、文化財は数多く残されていますが、これら貴重な遺産は年々災害などによって失われています。

◎文化財を火災から守るために次の事項を必ず守りましょう。

拝観される方は、良識をもって行動すること。

文化財の付近では絶対に火気を使用したり、させたりしないこと。



火災を防ぎましょう

●向日市消防本部●